

Dank an alle Mitwirkenden

Geschrieben von: Elmar Schmid



In der letzten März-Woche fand im Rahmen einer Gesundheitswoche an unserer Schule eine großangelegte Typisierungsaktion der DKMS statt (siehe die Berichte von damals!). Begleitend zu dieser Aktion wurden die Ausbildungsbetriebe unserer Schüler um eine Spende gebeten, da jede Typisierung Geld kostet. Auch in den Klassen und im Kollegium ging die Sammelbüchse herum. Das Ergebnis lässt sich auf der Urkunde ablesen, die das Organisationsteam vor den Ferien erhielt.

Da darf man schon ein wenig stolz sein!

